
Der Ausschuss stimmt einer Untersuchung durch den Rhein-Sieg-Kreis und der RSVG hinsichtlich der 
Integration des Schülerspezialverkehrs in das Liniennetz der RSVG zu.   


